
～１２月定例会報告～（H27.12.7） 

 

 今 12 月定例会において、下記のとおり報告しました。 

 

ふるさと納税については、６月定例会でもお答えしておりました、インターネットのふ

るさと納税ポータルサイトへの登録を終え、謝礼品等の充実を図り、今月１日から受け付

けを始めましたところ、１週間ほどで５００万円を超える寄附をしていただくことができ

ました。時期的にも歳末ということでさらなる寄付金も期待できると思っておりまして、

場合によっては、今定例会最終日に追加補正をお願いすることもあろうかと思いますので、

よろしくご理解のほどお願い申し上げます。 

また、謝礼品につきましては、大町産品を中心に、今後もさらに拡充を図っていきたい

と思っております。 

次に、ご存じの通り、昭和 11 年 1 月 1 日に大町町制が施行され、来年は 80 周年の年を

迎えます。人に例えたら傘寿のめでたい年になり、町民の皆さんと一緒に 80周年を祝いた

いと思っているところで、来年の 1月 1日元旦がちょうど 80年目の日になります。そこで、

恒例の元旦ウォークに合わせ、餅つきや雑煮の振る舞いを計画しております。議員の皆様

におかれてはご多忙とは存じますが、ぜひご参加いただけたら幸いに思います。 

また、今回の補正で、その予算を計上させていただいております。ご理解のほどよろしく

お願いをいたします。 

次に、議員の皆様にもご心配いただいておりますスーパーの整備につきましては、あと 1，

2か月の内に具体的な考え方、方向性を含め、お示しできると考えておりますので、もうし

ばらくお待ちをいただきますようお願いを申し上げます。 

 

今後も引き続き、町民の皆様とともに、「誇りを持って次世代に受け継いでもらうための

町づくり」に取り組んでいきます。（詳細につきましては、当ＨＰサービスガイド行政欄を

ご覧ください。） 


